

# 新年の

A HAPPY NEW YEAR  
2011



市議会議長  
**小野田 由紀子**

新年あけましておめでとうございます。

平成23年の年頭に当たり、高浜市議会を代表いたしまして、市民の皆さんに謹んでご挨拶を申し上げます。

皆さまにお迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。また、日ごろから市政並びに市議会に対しまして温かいご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返ってみますと、バンクーバーオリンピック、サッカーワールドカップ、イチロー選手の10年連続200本安打達成などスポーツ選手の活躍、小惑星探査機「はやぶさ」の宇宙からの帰還、2年ぶりのノーベル化学賞受賞など明るいニュースもありましたが、口蹄疫の発生、豪雨による被害、記録的猛暑による戦後最悪の死者数、急激な円高によるさらなる景気の低迷、中国・ロシアとの外交問題など、重大なニュースが多く見受けられた一年となりました。

本市におきましては、市制40周年を記念した各種イベントの開催や、12月定期会におきまして、多数の市民の皆さんにも参加していただき、検討を重ねてまいりました「自治体の憲法」ともいわれる、高浜市自治基本条例が慎重に審議のうえ、可決、成立了しました。

一方、本市議会におきましては、一昨年のような一議員の不祥事を一度と起こさないという決意のもと、昨年の9月定期会において、高浜市議会議員政治倫理条例の制定および高浜市議会議員の議員報酬等の特例に関する条例の制定、高浜市議会政務調査費の交付に関する条例の一部改正を行い、10月1日に施行いたしました。

現在は、議会のあるべき姿を明らかにし、市民の信託にこたえるべく、議会としての最高規範となる高浜市議会基本条例の制定に向け、市議会内で検討を重ねております。

私ども高浜市議会議員は、今年4月29日に任期満了を迎えます。残り4か月弱となりましたが、活力と魅力あふれる高浜の実現と市民の福祉の向上に最大限努め、市民の皆さんに開かれた議会づくりに最後まで全力を傾けてまいります。引き続き、市民の皆さん方のご理解とご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。

最後に、市民の皆さん方のこの一年のご健勝とご多幸をお祈りいたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。